
 

 

 

4 декабря 2016 года посмотрели  художественный фильм  

"28 Панфиловцев" и оказались под   сильными  впечатлениями, что 

трудно подобрать слова, чтобы это выразить.  

 Классный руководитель и не вспомнит, когда это было  с нами в 

последний раз. 

Это фильм о твердом товарищеском плече,  о решительности 

солдата и воина, о невероятной боли, которую перенесло наше 

Отечество… 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

Мы  долго обсуждали фильм.   Потрясающие фразы  героев: 

"Родина - это ГДЕ живут, а отечество - КАК живут",  «Мы ведь все 

русские, защищаем Москву, надо будет Казахстан - станем 

Казахами» не прошли мимо нас, они актуальны и в наше время. 

 

 



 

 

 

Фильм "28 Панфиловцев"  

должен посмотреть каждый.   

Рекомендуем! 

 

 

 

 

 

 

 


